
Superficie 130 m²

Référence 2175547

Prix Prix NC

Cannes
Appartement à louer (06400)
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*****  libre  pour  le  festival  du  film  et  le  mipim  en  2024  -  très  bel  appartement

moderne et spacieux de 130 m2, situé dans le milieu de la rue d'antibes, au calme

absolu, au 5ème étage et dernier étage. L'appartement comprend un beau séjour

salle à manger ouvrant sur une terrasse de 25 m2 pour diner « al fresco » et a l'abri

des  regards,  une  cuisine  ouverte  toute  équipée  (four,  micro-ondes,  chauffe  plat,

réfrigérateur et congélateur, nespresso machine, lave-linge et sèche-linge, plaques

de  cuisson,  lave-vaisselle),  des  toilettes  invités,  une  chambre  de  maitres  en  suite

avec toilettes et salle ...

*****-  available  for  the  fif  an  the  mipim  in  2024  -  beautiful  and  spacious  modern

apartment with a living surface of 130 sqm, located in the middle of rue d'antibes,

very  quiet,  at  the  fifth  and  last  floor.  The  apartment  includes  a  large  living

room/dining room opening onto a  terrace of  25 sqm to dine “al  fresco”,  an open

kitchen  all  equipped  (  oven,  microwave,  heating  plate,  nespresso  machine,

american  fridge  and  freezer,  washing  and  drying  machine,  induction  and

dishwasher),  guest toilet,  a master bedroom suite with wc and shower room, two

other spacious bedrooms each with their shower ...

BERGMANS FIRST CHOICE PROPERTIES 

85 bd Sadi Carnot - 06110 LE CANNET

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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